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交行加办卡额度不共享吗？真实情况是这样的..

很多卡友想把交行信用卡升级，比如金卡升级白金卡，这种情况是不能在原有卡片
上直接替换，就需要再加办一张新卡。而交行加办卡也是会涉及到额度的，那么加
办卡的额度多少呢？和原有的交行卡额度不共享吗？下面一起了解下。

1、交行加办卡额度是多少？

交行加办卡，银行是会重新审批以及授信的。在收到申请人提交的申请后，交通银
行会根据用户资信等情况参考多个因素进行综合评估决定是否下卡，然后再结合卡
片级别决定授信范围。

影响额度的因素主要包括单位性质、学历、住房状态、年薪、婚姻状态、供养人数
等方面，打个比方，如果是事业单位、本科以上学历、有房有车、已婚已育，那么
额度应该不会很低。

2、交行加办卡额度不共享吗？

这个肯定是不可能的。交行有明确规定，持卡人最多可办理9张信用卡主卡并同时
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使用，但是名下所有信用卡共享一个额度，就算是后面加办的信用卡也是一样，所
有名下的交行卡额度并不会累积。

举个例子：你原来有一张交行信用卡额度是1万元，想把这张卡升级成白金卡，就
得去加办一张新卡，加办后的白金卡额度是3万元，那么，你名下所有信用卡最高
可用额度是3万元，而不是4元。

以上即是“交行加办卡额度不共享吗”的相关介绍，希望对大家有所帮助。总而言
之，交行不管加办多少张信用卡，名下所有的交行卡都共享一个最高额度，并不会
因为办的卡越多，额度就会变的越高的。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

